

Euthanasie et suicide assisté : Un fléau pour la société

RadioFrance : *Au Canada, l'aide médicale à mourir est entrée dans la culture médicale*

Alliance VITA : *Euthanasie au Canada : l'extension de l'euthanasie pour maladie mentale est reportée*

La Presse : *Jusqu'où sommes-nous prêts à aller ?*

Alliance VITA : *L'aide médicale à mourir (AMM), l'euthanasie au Canada, source d'économies ?*

Radio-Canada : *1 décès sur 10 est lié à l'aide médicale à mourir dans le Bas-Saint-Laurent*

Le Canada a fait la une des journaux partout dans le monde, et ce, sans rien de positif. Nous devons rapidement l'enfant emblématique de l'euthanasie et du suicide assisté par un médecin.

Ce qui devait initialement être un cas d'exception pour des circonstances particulières est devenu pratique courante. Même l'appellation s'est adoucie : Aide médicale à mourir ou AMM.

Le gouvernement libéral actuel souhaite permettre à un nombre croissant de personnes à recourir au suicide assisté et à l'euthanasie. Seule leur

désorganisation au sein du parti a permis de retarder l'expansion de ce mal de société.

Malgré cette pause, il n'y a aucun doute que le Canada se retrouve sur une pente glissante. Présentement, ce sont les gens de 65 ans et plus qui constituent le groupe d'âge ayant la croissance la plus rapide au pays. Et nous savons que le système de santé est soumis à beaucoup de pression...

Dans le but d'aider les gens à mieux comprendre les implications concernant le suicide assisté et l'euthanasie, nous organisons une conférence d'une journée : Espoir et dignité : une réponse catholique à l'euthanasie et au suicide assisté. Cette conférence (en anglais) se tiendra au Centre catholique Agora le 20 avril prochain.



CALENDRIER D'ÉVÉNEMENTS

AVRIL

Hope & Dignity: A Catholic Response to Euthanasia & Assisted Suicide
samedi 20 avril | 9 h 30 - 15 h
Centre catholique Agora

Pro-Life Prayer Hour
mardi 23 avril | 19 h
St. Francis de Sales Church

MAI

Songs for Life Coffeehouse
St. Mary's Church Hall (Ottawa)
mardi 7 mai | 19 h

Unthinkable Screening
Special Guest: Abby Johnson
mercredi 8 mai | 16 h
(emplacements spécifiques à déterminer)

Marche pour la vie
jeudi 9 mai | 12 h 30
Colline du Parlement

March for Life Youth Summit
Vendredi 10 mai | 8 h - 15 h

OCTOBRE

La chaîne de la vie
Dimanche 6 octobre | 14 h - 13 h
Cornwall
(emplacements spécifiques à déterminer)

Espoir et dignité : une réponse catholique à l'euthanasie et au suicide assisté

Nous croyons qu'il est important que les gens saisissent vraiment ce que signifie mettre fin à la vie ainsi que les conséquences qu'entraînent l'euthanasie et le suicide assisté. Pour ce faire, nous avons invité 4 intervenants de première ligne pour traiter de ces sujets sous perspectives catholique, juridique, pastoral et médical. Nous aurons également 2 forts témoignages d'individus qui ont affronté la souffrance et la mort! Ils partageront leurs parcours et

parleront de ce que peut signifier pour la famille et les proches de ne pouvoir accompagner le mourant dans ses derniers jours de vie en cas d'euthanasie et de suicide assisté.

Une société civilisée ne tue pas ses aînés, ses malades ou ses membres souffrant de maladie mentale. Le suicide assisté n'est jamais un soin pour une maladie.

**FAITES-NOUS SAVOIR QUE VOUS VENEZ
POUR QUE NOUS AVONS UN LUNCH POUR VOUS !**

Contactez Ruth : 613-933-1138, poste 22 ou ruth.tyolarose@ottawacornwall.ca

ALEX SCHADENBERG

directeur exécutif

Euthanasia Prevention Coalition



Alex est le directeur exécutif de la Coalition pour la prévention de l'Euthanasie depuis juillet 1999 et en est devenu le président international en 2007. Il a publié des articles dans des journaux du monde entier et possède le blog le plus lu au monde sur les questions liées à l'euthanasie et au suicide assisté (www.alexschadenberg.blogspot.com). Alex est devenu la source incontournable pour les questions liées à l'euthanasie et au suicide assisté.

NICOLE SCHEIDL

directrice générale

Canadian Physicians for Life



Nicole Scheidl est directrice générale de Canadian Physicians for Life, une organisation de plus de 4 500 professionnels de la santé engagés dans la pratique de la médecine selon la tradition du serment d'Hippocrate. Nicole est diplômée de la faculté de droit d'Osgoode et possède une maîtrise de l'Université Queen's. « *Je pense qu'il est assez clair que le suicide assisté est tellement intégré dans notre système de santé qu'il devient la première option offerte et conseillée aux gens, en particulier aux personnes dont les délais d'attente sont plus longs.* »

LIA MILOUSIS

Avocate, The Acacia Group



Lia Milousis est une avocate du Acacia Group. Sa pratique se concentre sur le droit de la famille ainsi que sur les questions constitutionnelles et de droits de la personne. Lia est apparue pour la première fois sur la scène du militantisme à l'âge de douze ans lorsqu'une vidéo de son discours sur l'avortement est devenue virale sur YouTube. Depuis lors, Lia continue d'être la voix des sans-voix, élargissant sa passion pour la justice sociale pour inclure des sujets tels que l'euthanasie, le suicide assisté et la traite d'êtres humains.

FR. STÉPHANE POULIOT

Curé de la paroisse St Mary

Archidiocèse de Kingston



P. Stéphane est curé à la paroisse St. Mary à Carleton Place. Il est originaire du Québec et a été ordonné prêtre en 2003. En plus de son rôle de pasteur, il est directeur de Homes of Joy, une organisation qui a pour but d'offrir des foyers aux orphelins en Zambie. Le P. Stéphane parlera de la position de l'Église catholique sur l'euthanasie et le suicide assisté et de son expérience directe de l'impact que cela a eu sur sa vie de prêtre.

Le Comité spécial (du Parlement britannique) s'est rendu aux Pays-Bas. Lorsque nous avons demandé à un médecin de nous parler de sa **PREMIÈRE EXPÉRIENCE D'EUTHANSIE, il a répondu : « Nous avons agonisé toute la journée. C'était **TERRIBLE** » Mais il a ajouté que le deuxième cas avait été **BEAUCOUP PLUS FACILE**. Et que le troisième, et je cite : « **A ÉTÉ UN JEU D'ENFANT** ».**

Lord McColl de Dulwich, député et chirurgien

Marche pour la vie 2024: Je ne t'oublierai jamais !

MARCHE NATIONALE POUR LA VIE

MAY 9, 2024
PARLIAMENT HILL, OTTAWA

JE NE T'OUBLIERAI JAMAIS

Is 49,15

Can a mother forget the baby at her breast and have no compassion on the child she has borne? Though she may forget, I will not forget you! See, I have engraved you on the palms of my hands; your walls are ever before me.

(Isaiah 49:15-16)

marchepourlavie.ca

L'avortement et l'euthanasie sont monnaie courante au Canada. En cette époque d'abandon extrême, il est temps de se rappeler les paroles de Dieu prononcées par le prophète Isaïe il y a près de 3 000 ans.

Sa promesse « Je ne t'oublierai jamais » n'est pas seulement un rappel de la fidélité durable de Dieu envers son peuple, mais aussi un appel éternel pour nous tous à être des témoins de la dignité de chaque personne humaine.

Le 9 mai, rejoignez des milliers d'étudiants, de familles et de Canadiens de tous horizons lorsque nous nous rassemblerons sur la Colline du Parlement à Ottawa pour la Marche nationale pour la vie 2024. Ensemble, rappelons à nos élus de ne JAMAIS OUBLIER...

... l'enfant dans le ventre de sa mère...

la femme qui vit une grossesse inattendue...

la personne vivant avec un handicap ou une maladie mentale...

... ou la personne âgée qui a besoin d'être soignée — et non tuée.

Les paroles « Je ne t'oublierai jamais » (Is 49,15) nous rappelle notre responsabilité les uns envers les autres et le caractère « irremplaçable » de chaque âme, créée intentionnellement par Dieu à son image et à sa ressemblance.

Visitez marchepourlavie.ca pour obtenir toutes les informations sur la prochaine Marche pour la vie, y compris un calendrier complet des événements.

Chaque année, Pro-Life Cornwall Pro-Vie réquisitionne un autobus pour se rendre à la Marche. Cependant, il y a une réelle pénurie de chauffeurs d'autobus. Nous ne savons pas si nous pourrons avoir un autobus cette année. RESTEZ AUX AGUETS!

Que nous parvenions ou non à louer un autobus, nous vous encourageons à assister à la Marche pour la vie 2024. C'est très important de défendre la VIE de la conception à la mort naturelle. De plus, c'est une expérience formidable que d'être avec des milliers de personnes qui croient en la vie comme nous.



Marche pour la vie 2023

HOPE and DIGNITY

**A Catholic Response
to Euthanasia and
Assisted Suicide**

PRO LiFE
ViE
Cornwall



Alex Schadenberg
Euthanasia Prevention Coalition

GUEST SPEAKERS



Fr. Stéphane Pouliot
St. Mary's Catholic Church
Archdiocese of Kingston



Nicole Scheidl
Executive Director
Canadian Physicians for Life



Lia Milousis
Lawyer
The Acacia Group

HIGHLIGHTS OF THE DAY

- Talks
- Testimonies
- Q & A time
- Free Lunch

*Bien qu'il s'agisse
d'une conférence en
anglais, tout le
monde est le
bienvenu.*

**CENTRE
CATHOLIQUE
AGORA**



*Let us know you are coming so we have
lunch for you - 613-933-1138, ext. 22*

**20 AVRIL
9 H 30 - 15 H**